

Kunstschule lädt ein

Stolzenau (DH). Die Kunstschule in Stolzenau (Ecke Schulstraße 5/Kiebitzstraße) veranstaltet am kommenden Sonntag, 7. November, einen Tag der offenen Tür. Von 14 bis 18 Uhr können sich Besucher einen Eindruck verschaffen. Stolzenaus Bürgermeister Bernd Müller und Dr. Sabine Fett vom Niedersächsischen Landesverband der Kunstschulen werden über die Bedeutung des Bundesprojekts „Stärken vor Ort“ für Jugendliche im Landkreis sprechen und die Ausstellung „Mein T-R@um“ eröffnen. Für entsprechende Bewirtung mit Kaffee und Kuchen ist gesorgt.